

True Life

Sex, Drogas and a hopeless love

Von Sherry

Kapitel 11: Vergangenheit?

Kap.10

Ihr wisst Ja das die Twins
in Gedanken reden können^^

(Hao)

Als ich am nächsten Morgen aufwachte hatte ich immer noch meinen Bruder neben mir. Er schlief und unsere Arme wie Beine waren in einander verschlungen. Es war ein schönes Gefühl, mir ihm so vereinigt zu sein. Dennoch hatten wir es gestern nicht richtig getan. Was mir irgendwie Leid tat aber was sollte ich tun? Ich wollte in nach der Vergewaltigung nicht zu sehr reizen, ich kannte es selbst. Mein Bruder wusste einiges nicht. Ich...war für die Drogen auf den Strich gegen, hatte mehrmals mit irgendwelchen Typen gefickt. Mich von Shiro nehmen lassen, und noch einige Dinge getan die ich jetzt mehr als alles bereue. Dennoch stich ich durch Yos Haare, sie waren so sehr wie meine nur kürzer. Dennoch fühlten sie sich genau so an, ich beschloss uns beiden etwas zu essen zu holen. Sonst würde er wieder mal nichts essen. Langsam befreite ich mich aus seinem Griff. Ich sah ihn nochmals an und hauchte ihm einen leichten Kuss auf die Lippen. Dann ging ich duschen und zog mich an. Normale Sachen die ich schon in der letzten Zeit trug. Ich schreib ihm noch einen Zettel, dass ich uns mal Brötchen holen gehe. Ich wollte uns wenigstens was Anständiges holen. Damit mein Bruder überhaupt mal was zwischen dir Zähne bekam. Glangweite ging ich die Straße entlang, weit war es nun ja nicht wirklich.

Mein Blick viel auf einen weißhaarigen Jungen, ich seufzte kurz, da ich ihn kannte, er war mal einer meiner besten Freunde gewesen, doch....er hat die Kurve im Gegensatz zu mir bekommen. Einen kurzen Blick schenkte er mir, „Hi Haru“ meinte ich leicht zögerlich doch seine blauen Augen sahen mich wie immer vorwurfsvoll an, wie sie es seit damals immer taten. Meine Gedanken schweiften ab, ich musste an Nicky denken, Haru jüngern Bruder.

Auch er der grade mal 15 war, auch ihn hatten Shiro und ich in der Szene gesehen, vor einem Jahr schon aber das hatte einen andern Grund. Der Kleine durfte anschaffen gehen, für seinen Arsch von Vater, dessen bescheuerte Organisation jeden killte, der ihnen auch nur halbwegs in die Quere kam, seine Mutter hatte Haru bei sich, zumindest war es so als ich gegangen bin und da hatte ich kaum Kontakt zu ihm und Nicky. Na ja ich konnte auch nicht helfen, oder besser ich war zu zugedröhnt um klar

denken zu können, seufzend ging ich an ihm vorbei.

Holte dann Endlich die Brötchen für mich und Yo vom Becker. Kurz darauf war ich auf den Rückweg, ich hoffte wirklich das sich was geändert hatte doch erst mal musste ich jetzt zu meinem Ebenbild, ich konnte ihn ja noch fragen.

(Yo)

Als ich aufwachte war ich allein, seufzte kurz bevor ich Haos Zellen fand, hörte schon seine Schritten an der Tür und stand auf. Frühstück...wie ekelig das schon klang. Ich mochte nichts essen, überhaupt nichts. Aber dennoch ging ich mit meiner Boxer bekleidet zu im runter.

Schlang meine Arme um seinen Hals, „Du bist kalt“ bekam er als Begrüßung von mir zu hören und ich streichelte ihn. Vergrub meine Hände in seinem Haarschopf, ich mochte seine Haare wirklich. Doch wollte ich lieber meine Kurzen. Schnell suchten seine leicht kalten Lippen aufmeinen sehr warmen grade diese Wärme, es schein noch frisch Draußen zu sein, seltsam für einen Sommer Tag. Dennoch war es angenehm mal der heißere von uns beiden zu sein. Grinsend löste ich den Kuss. Lächelnd sah ich zu meinem Bruder, da mein Hao so einen wunderschöner Körper hatte. Verdammt selbst verliebt oder? Das wusste ich schon aber es war mit egal. Meine Arme waren um seinen Hals gelegt und ich lächelte. Löste den Griff und fuhr seine Bauchmuskeln nach. „fies....“ Erklang meine Stimme, dass er immer noch mehr Bauchmuskeln hatte als ich. „Dann musst du wieder mal ordentlich essen“ war nur seine Antwort...das war dumm...Essen...mir war jetzt schon schlecht aber für ihn...würde ich wohl etwas essen müssen. Na ja das würde ich schon schaffen, erklärte ich mir mehr selbst und ließ ihn los, Hao gab mir einen weiteren Kuss und ging in die Küche, wo er anfang den Tisch zu decken. Schnell kam ich hinterher, nahm noch den Organsaft und goss uns zwei Gläser ein, mein Zwilling war damit beschäftigt den Kühlschrank aus zu räumen. Dann erst war alles gedeckt, dennoch war mir schlecht. Ich hatte ewig nicht mehr richtig gegessen, langsam nahm ich mir eins der Brötchen, „Ich hab Haru vorhin gesehen“ sagte er plötzlich, Haru....ach ja das war damals sein und Shiros bester Freund, aber ich hatte das ganze zwischen den beiden nicht ganz mit bekommen. Was auch immer da passiert war, ich kannte dieses Typen kaum, ich kannte nur Nicky. Und dieses hatte ich auch ne weile nicht gesehen...sein Stiefvater...soviel wusste ich und das er dessen Mutter bedrohte aber wir konnten nichts tun.

Mein erster Bissen vom Essen war ja noch okay, Langsam aß ich weiter, jeder Biss von meinem Brötchen, wurde immer ekelhafter, ich konnte gar nicht so schnell denken wie ich aufsprang und zur Toilette rannte. Mein ganzer Mageninhalt ergoss sich über der Kloschüssel,

Nicht sehr lecker, da ich immer wieder Krämpfe im Magen hatte.

(Hao)

Als mein Bruder aufsprang, hatte ich schon ein schlechtes Gefühl, mir war klar was passiert war. Er konnte es echt nicht mehr ab etwas Festes zu sich zu nehmen. Seufzend stand ich auf und wollte ihm hinterher gehen. Ich stand schon auf dem Treppenansatz, als ich plötzlich die Türklingel hörte. Wer war das denn jetzt wieder? //Kommst du allein klar?// schickte ich meinem Bruder eine Nachricht, er antworte nur kurz mit Ja bevor ich zur Tür ging, ruhig öffnete ich und sah mich plötzlich ihm wieder gegenüber.

So ratet wem^^
Ich weis ist heute sehr kurz aber das nächst
Wird hoff ich länger
Bitte ein paar Kommis
Damit ich Motivation bekomm^^